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Abstract (en)
The closing device (10) has an insert (22) associated to an effusion opening (16) of a container (12) and covered by a closing flap (24). The insert
includes a hollow cylindrical ground body with passage openings, which form an aeration opening (30) and a through-flow opening (28), respectively.
The through-flow opening is formed in a lower cylinder section (32) of the insert and is in fluid connection with a container volume (14). The aeration
opening is formed in an upper cylinder section (36) of the insert and is in air-line connection with an aeration line (18).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verschlusseinrichtung (10) zum Verschließen eines Behälters (12) zur Bevorratung von Flüssigkeiten, mit einem
Behältervolumen (14) und einer damit in Flüssigkeitsverbindung stehenden Ausgießöffnung (16), wobei der Behälter (12) weiterhin eine
Belüftungsleitung (18) aufweist, die sich vom Bereich (20) der Ausgießöffnung (16) aus erstreckt und in das Behältervolumen (14) mündet. Die
Verschlusseinrichtung (10) weist einen der Ausgießöffnung (16) zuordenbaren Einsatz (22) auf, der mit einer Verschlusskappe (24) abdeckbar ist.
Der Einsatz (22) weist zumindest eine mit dem Behältervolumen (14) in Flüssigkeitsverbindung bringbare Durchströmöffnung (28) und zumindest
eine mit der Belüftungsleitung (18) in Luftleitungsverbindung bringbare Belüftungsöffnung (30) auf. Weiterhin betrifft die Erfindung einen Behälter
(12) der mit einer derartigen Verschlusseinrichtung (10) verschließbar ist.
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